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Ratsoruooe SPD im Rat der ffit Achim

Stadt Achim
z.Hd. Herrn Bürgermeister
Rainer Ditzfeld o.V.i.A.

25. Iuli 2022

Betr.: Qualität der Verpflegung in Kindertagesstätten

Sehr geehrter Herr Btirgermeister, ü, fr*; , ,
ich beantrage zeitnah die Vorstellung des neuen Verpflegungsangebotes in den städtischen Kitas.

Beeründung:
lm letzten Jahr wurde häufig über das schledrte Essen in den Kitas beridrteL Es wurde auf die da-
maligen Leistungserbringer (Caterer) verwiesen. Man rvolle bei der Neuausschreibung im Jahr
2022auf bessere, gesündere und schmacldraftere Speisen achten. Anfang Z.0zzwurde mitgeteil!
dass es eine neue Ausschreibung für die Mitüagwerpflegung in den stätltischen Kitas geben solke.
In der neuen Ausschreibung solfte insbesondere darauf geachtet werden, dass für die Kinder ge-
sunde, schmackhafte Angebote bereisesEllt werden. Da es seitdem keinerlei Informationen sei-
tens der Verwattunggab, bfüe ich nunmehr in geeigneter Form, um diese lnformationen.
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